
Pièces 4 Pièces

Superficie 67 m²

Référence A05761

Prix 620 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Menton, en bord et face mer, dans une résidence récente et de standing très bien

entretenue.Au  6ème  et  dernier  étage  avec  ascenseur,  comme  sur  un

bateau...Appartement  en  duplex  très  lumineux  de  4  pièces  principales  d'une

surface  habitable  de  62.76m²  et  d'une  surface  Loi  Carrez  de  46.09m²  composé

comme  suit  :  un  séjour  avec  cuisine  ouverte,  desservant  une  terrasse  de  10m²

bénéficiant d'une vue époustouflante sur la mer, une salle d'eau avec WC.A l'étage,

3  chambres  mansardées,  et  une  salle  d'eau  avec  WC.Possibilité  d'acquérir  en

supplément un double box en sous-sol.

Menton,  on the seafront  and facing the sea,  in  a  recent  and very well  maintained

luxury residence.On the 6th and last floor with elevator, like on a boat...Very bright

duplex apartment with 4 main rooms with a living area of ??62.76m² and a Carrez

Law  surface  area  of  ??46.09m²  composed  as  follows:  a  living  room  with  open

kitchen,  leading  to  a  10m²  terrace  enjoying  a  breathtaking  view  of  the  sea,  a

bathroom with WC.Upstairs, 3 attic bedrooms, and a bathroom with WC.Possibility

of acquiring a double box in the basement in addition.

RACCOSTA IMMOBILIER

23, place Saint Roch - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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